



FÊTE FORAINE
VENDREDI LANCEMENT À 18H
SAMEDI DIMANCHE LUNDI DÈS 15H



PLANTATION DU MAI
SAMEDI À 18H30
QUAI DU VIEUX PORT



LA NOCTURNE
DJ ARON CLUSTER
SAM 7 JUIN
DE 21H30 À 1H00
UVARIUM DE MOISSAC
ENTRÉE GRATUITE



COURONNEMENT DE LA ROSIÈRE
DIMANCHE À 18H00



BÉNEDICTION DES EAUX
LUNDI À 18H00



FEU D'ARTIFICE
LUNDI À 22H30
SONORISÉ, TIRÉ SUR LE TARN
Attention : pont Napoléon fermé aux piétons et aux automobilistes



6 AU 9 JUIN

moissac

Fêtes de Pentecôte 2025

À MOISSAC

ESPLANADE DE L'UVARIUM - MOISSAC
FÊTE FORAINE - COURONNEMENT DE LA ROSIÈRE
LA NOCTURNE (DJ) - FEU D'ARTIFICE - PLANTATION DU MAI



VENDREDI

**OUVERTURE DE LA FÊTE FORAINE VENDREDI À 18H
SAMEDI, DIMANCHE ET LUNDI DE 15H À 2H DU MATIN**

SAMEDI

8H00 À 11H00 : Concours de pêche avec Le Parfait Pêcheur (contact : 06 74 59 83 71)
15H30 : Aubades de la banda à Intermarché jusqu'à l'ancien Casino
17H30 : Départ du cortège pour la plantation du mai vers le quai du vieux port
18H30 : Plantation du mai au quai du vieux port
21H30 À 1H00 : La Nocturne avec DJ Aron Cluster

DIMANCHE

MATIN : Distribution du pain béni par les Marins et petits Marins en ville
10h00 À 12H00 : Aubade de la banda Piña Colada en centre ville
15H00 À 18H00 : Stand sur l'histoire des Marins de Moissac à l'Uvarium exposition photos, film, échange avec les membres de l'association
18H00 : Couronnement de la Rosière (départ du cortège de la Mairie à 17H00)
18H30 : Vin d'honneur offert par la Mairie
19H00 : Bal et apéritif animé par la banda Piña Colada à l'Uvarium
22H00 : Soirée musicale à l'Uvarium : « Les Années Stars »

LUNDI

11H00 : Messe des Marins à l'Abbatiale Saint Pierre (procession à 10H15 rue de la Régie avec la banda La Pieuvre)
15H00 : Aubade de la banda La Pieuvre à l'EHPAD Les Grains Dorés
16H30 : Procession de la relique de Saint Cyprien départ de l'Abbatiale
18H00 : Bénédiction des eaux et hommage aux Marins disparus sur le Tarn
18H30 : Vin d'honneur offert par la Mairie à l'Uvarium
21H30 : Soirée musicale à l'Uvarium : « Les rythmes de la nuit »
22H30 : GRAND FEU D'ARTIFICE TIRÉ DEPUIS LES BERGES DU TARN

Attention : accès au pont Napoléon fermé aux piétons et aux automobilistes



LES MARINS

Moissac a une histoire marinière étonnante, remontant au Moyen Âge. À cette époque, une communauté de marins y vivait activement, allant des négociants en grains aux simples matelots. Cette communauté s'est rapidement organisée en une confrérie d'entraide, la « Companhia de Sancta Katharina », qui célébrait des fêtes chaque week-end de Pentecôte pour rendre hommage aux marins disparus et soutenir leur famille. L'association des Marins de Moissac, aujourd'hui héritière de cette tradition, continue d'entretenir cette mémoire, et grâce à elle, ces festivités n'ont pas été oubliées. L'association a évolué au fil des ans, passant de la confrérie à la Société de Secours Mutuel des Marins de Moissac en 1889, avant de devenir l'association actuelle. Chaque année, Moissac perpétue la fête des marins, une tradition qui existe depuis le XVI^{ème} siècle. La fête dure trois jours, avec des cortèges, des danses, la messe des Marins et une procession vers le Tarn pour bénir ses eaux, marquant ainsi l'importance de l'héritage marin de la ville.



LA ROSIÈRE

Depuis la fin du XIX^{ème} siècle, Moissac perpétue la tradition de la Rosière, instaurée grâce à un legs de Dominique Claverie, un horloger fortuné, en 1888. Ce dernier souhaitait en échange, que la ville récompense chaque année une jeune fille vertueuse et digne d'intérêt pour valoriser sa bienveillance et son engagement local. Aujourd'hui encore, chaque année, un jury composé du conseil municipal, des membres des Marins de Moissac, des membres du Comité des fêtes, des anciennes Rosières et des mariés de l'année se réunit pour élire la lauréate qui devient l'ambassadrice de la ville pendant un an. Qui succèdera à Lise Molières en devenant Rosière 2025 ?

